

La primera revista de la ACEC

Nuestra revista *Perspectivas Colombo-Canadienses*, que se publicará a un ritmo anual, pretende ofrecer un espacio de reflexión, debate, divulgación de opiniones y de difusión de investigaciones acerca de las dinámicas y realidades propias del Canadá y de las relaciones colombo-canadienses. Abierta a las contribuciones de todos, *Perspectivas Colombo-Canadienses* consolidará el papel de la ACEC en su labor de acercamiento cultural y académico de Colombia con Canadá, así como de fomento del conocimiento avanzado de los temas canadienses y de la agenda de cooperación binacional.

Estudiar el Canadá desde Colombia es pertinente por muchos motivos, no solo debido a la importancia de ese país en el escenario internacional global, sino, sobre todo, dado su papel fundamental en una perspectiva política, económica y cultural en el ámbito hemisférico. El liderazgo que Canadá ha desarrollado en materia de resolución pacífica de los conflictos, seguridad humana, protección contra las minas antipersonales, gestión de ciudades, lucha en contra del calentamiento global, así como las relaciones de libre comercio, merece mucha atención.

De ahí la importancia de consolidar las relaciones ya existentes con ese país y de crear nuevas iniciativas que permiten dar a conocer su política interna y exterior, así como sus relaciones bilaterales con Colombia. Nuestra revista se inscribe en este propósito y propone ubicar los temas de la cooperación para la paz, la seguridad, la ciencia y tecnología, las relaciones comerciales y el manejo adecuado de los recursos naturales como la piedra angular de las relaciones bilaterales.

Este proyecto de revista no hubiera podido concretarse sin el apoyo de varios actores. En primer lugar, quiero agradecer muy especialmente al Gobierno canadiense y a su embajada en Colombia por creer y apoyar nuestras iniciativas con tanto entusiasmo. En segundo lugar, quiero enfatizar el esfuerzo de los centros de estudios canadienses de la Universidad EAFIT en Medellín, de la Universidad del Norte en Barranquilla y de la Universidad Autónoma de Bucaramanga, fundadores, junto con el de la Universidad del Rosario, de nuestra Asociación Colombiana de Estudios Canadienses, que impulsa cada vez nuevas iniciativas de conocimiento y amistad con el Canadá. Finalmente, quiero agradecer a todos los miembros del Comité Editorial y del Comité Científico, de igual manera, a los autores de los diferentes artículos por su colaboración.

Esperamos que la lectura de este primer número sea de su agrado y les invitamos a participar activamente en el segundo a través de contribuciones sobre Canadá y la agenda binacional colombo-canadiense.

Eduardo Barajas Sandoval

Presidente de la ACEC